

# L'ARC DE TRIOMPHE

## Qu'est-ce que c'est?

L'Arc de Triomphe est un arc triomphal construit en maçonnerie pour commémorer les victoires militaires de la France.

## Où est-il?

Il est situé à Paris, en France, au centre de la place de l'Étoile et à l'extrémité ouest de l'avenue des Champs-Élysées. Autour de la place de l'Étoile, il y a douze avenues qui rayonnent comme une étoile d'où le nom place de l'Étoile. Depuis 1970 la place de l'Étoile est maintenant aussi connue sous le nom de la place Charles de Gaulle.

## Qui l'a construit?

L'Arc de Triomphe a été commandé par Napoléon Bonaparte en 1806 après sa victoire d'Austerlitz mais la construction a été achevée seulement en 1836 sous le règne du roi Louis-Philippe. Ce monument de style néoclassique inspiré de l'architecture romaine a été réalisé selon les plans de Jean Chalgrin (1739-1811).

## Pourquoi est-il important?

L'Arc de Triomphe est un monument national avec une forte connotation historique et il représente la force du pays. C'est l'un des symboles de France et de Paris de même qu'une attraction touristique très populaire.

## Caractéristiques importantes :

- Hauteur : 51 mètres/167 pieds
- Quatre groupes de sculptures superbes ornent la base du monument. Ce sont : le Triomphe de 1810, la Résistance, la Paix et le plus célèbre, la Marseillaise.
- Les noms des plus grandes victoires de la Révolution et de l'Empire sont gravés très haut sur le monument. Sur les faces internes de l'Arc sont inscrits les noms de 558 généraux français.
- Sous l'Arc se trouve la tombe du Soldat inconnu de la Première Guerre mondiale et la flamme éternelle. Elle brûle à la mémoire des morts qui n'ont jamais été identifiés lors des deux Guerres mondiales. L'inscription sur la tombe se lit comme suit : « Ici repose un soldat français mort pour la patrie, 1914-1918. »
- Du sommet de l'Arc, il y a une vue admirable sur toute la ville de Paris, les douze avenues principales qui mènent à l'Arc et la circulation dense autour du monument.

Pour plus de renseignements, voir le site web :  
[www.paris.org](http://www.paris.org)



# THE ARC DE TRIOMPHE

- What is it?** The Arc de Triomphe is a triumphal arch built of masonry to commemorate French military victories.
- Where is it?** It is located in Paris, France, at the centre of the place de l'Étoile at the western end of the Champs-Élysées. Around the place de l'Étoile are twelve avenues that radiate outward like a star which gives the location its name. Since 1970 the place de l'Étoile is also known as the place Charles de Gaulle.
- Who built it?** The Arc de Triomphe was commissioned by Napoleon Bonaparte in 1806 after the French victory at Austerlitz but it was not finished until 1836 during the reign of King Louis-Philippe. The monument was designed by Jean Chalgrin (1739-1811) in the Neoclassical style of ancient Roman architecture.
- Why is it important?** The arch has national and historical importance and celebrates the strength of the country. It is one of the symbols of the French nation and of the city of Paris as well as a popular tourist destination.

## Significant features:

- Height: 51 metres/167 feet
- There are four groups of sculptures around the base of the monument. They are named the Triumph of 1810, Resistance, Peace and the most famous, la Marseillaise.
- High on the monument are engraved the names of Revolutionary and Napoleonic victories. The inside walls list the names of 558 French generals.
- Beneath the arch is the Tomb of the Unknown Soldier from World War I and the eternal flame. It burns in memory of the dead who were never identified in both World Wars. An inscription on the tomb reads « Ici repose un soldat français mort pour la patrie, 1914-1918. (Here lies a French soldier who died for his country, 1914-1918.)
- From the top of the arch there is an excellent view of all of Paris, of the twelve major avenues leading to the arch and of the very busy traffic around it.

For more information, visit the web site:  
[www.paris.org](http://www.paris.org)

